



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**12 de Junio de 2007  
Resumen Colegial**



## **RESUMEN COLEGIAL**

Badenes asegura que sin los jueces y magistrados no existiría justicia, pero sin Abogados la justicia no sería justa DIFUSIÓN JURÍDICA

Abogados asturianos llevan la ley a México LA NUEVA ESPAÑA

Justicia subvenciona a los abogados de oficio de la Comunidad Valenciana  
LAS PROVINCIAS

La UNED de Melilla ofrece la edición XIV de las Jornadas de Derecho “Enrique Ruiz Vadillo” MELILLA HOY

El decano del Colegio de Abogados de Baleares presenta el coloquio-debate sobre territorio “¿Qué hacer?” ÚLTIMA HORA

Els advocats reiteren la urgència d'un nou edifici judicial a Mollet EL 9 NOU

-Acceso Directo a sus Revistas-

-Acceso Directo a las Bases

Última actualización Lunes 11 de Junio 2007 10:38:51

Economist  
& Jurist

Google

**Noticias Jurídicas**

[Página Principal](#)

[Histórico](#)

@ enviar a un amigo

[Noticias de Hoy](#)

## Sin los Jueces y Magistrados no existiría justicia, pero sin Abogados la justicia no sería justa 11-06-2007



El Presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados quiere convertir a la Comunidad en un referente de la Abogacía española

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Castellón (Icacs) y Presidente del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados (CVCA), Manuel Badenes, ha señalado que la Abogacía Valenciana se considera "parte" de la Administración de Justicia y ha afirmado que, "sin su presencia, ésta no sería justa".

Badenes, que ha realizado estas declaraciones durante el acto de renovación de la Junta de Gobierno del Consejo Autonómico, ha manifestado en su discurso de clausura que la Abogacía Valenciana "nos consideramos parte de la Administración de la Justicia en mayúscula".

Y, en este sentido, el Presidente del CVCA ha explicado que "sin los Jueces y Magistrados no podría haber justicia, pero sin los Abogados la justicia no sería justa". Así, Badenes ha ofrecido la colaboración del Consejo Autonómico a los Jueces y Magistrados para conseguir que la Justicia en la Comunidad Valenciana "sea ejemplar por su competencia, seriedad y si no rápida, al menos no lenta", ya que "todos estamos convencidos que cuando la justicia es lenta y tardía, deja ser justa".

Además, Manuel Badenes ha aprovechado este acto conmemorativo para reivindicar de los poderes públicos de la nación que la Abogacía Valenciana "quiere estar presente no en los órganos judiciales jurisdiccionales, pero sí en los órganos administrativos no jurisdiccionales".

Por otra parte, el Presidente del CVCA ha abogado por incrementar la colaboración con la Generalitat Valenciana para conseguir unas instalaciones "dignas" de la función de la justicia, un mayor número de órganos judiciales y una "digna compensación al trabajo de nuestros compañeros del turno de oficio y asistencia a los detenidos", en relación al acuerdo impulsado por el anterior Presidente de la Entidad, Francisco Real, y rubricado recientemente por Badenes.

Este acuerdo se ha concretado, entre otras cuestiones, en la cofinanciación pública de un seguro de accidentes para los 3.200 abogados del Turno de Oficio de la Comunidad Valenciana. El citado seguro permitirá la cobertura de los accidentes que pudieran sufrir los letrados con motivo de actuaciones derivadas de la prestación del servicio de justicia gratuita a los ciudadanos. Entre los servicios que contempla este seguro destacan las prestaciones incapacitación permanente y temporal, la asistencia sanitaria y el fallecimiento.

Asimismo, el convenio con el Consell garantizará fondos para la formación especializada de los abogados de oficio y la concreción de un calendario de abonos de los costes y gastos de los diferentes turnos de oficio de la Comunidad Valenciana. No obstante, Manuel Badenes ha insistido en que, desde la responsabilidad de nuestros cargos representativos de la Abogacía Valenciana, "seremos respetuosos con el poder político, pero también seremos exigentes y si es preciso pesados de exigentes".

### **Retos de futuro**

De hecho, el Presidente del Consejo ha declarado que el CVCA "no quiere ni puede luchar contra los Colegios, el Consejo Autonómico quiere y puede ser el Consejo querido por todos y cada uno de los Colegios". Y ha resaltado que su mandato se orientará "en ese afán me encontrareis y me gustaría en ese afán y empeño encontrarme con cada uno de vosotros y con cada uno de los Colegios".

En relación a los retos de futuro de la Entidad, Manuel Badenes ha destacado que trabajará para conseguir la homologación de las Escuelas de Práctica Jurídica (EEPJ) de la Comunidad y la puesta en marcha de la Ley de Acceso a la profesión de Abogado, en estrecha colaboración con todos y cada uno de los Colegios.

Asimismo, el Decano de Castellón ha señalado que, junto a estos retos profesionales, su apuesta personal es "coordinar y ofrecer a los Colegios toda la ayuda posible para organizar cursos y seminarios de formación profesional de los compañeros".

En este sentido, Badenes ha concluido que el Consejo Valenciano de Colegios de Abogados "no quiere imponer a los Colegios nada", sino que "quiere ofrecer a los Colegios una serie de actividades y posibilidades para que el Colegio o Colegios que quieran las tomen o se sirvan de ellas, sin imposiciones ni obligaciones. La única imposición del Consejo a los Colegios son las resoluciones de los expedientes disciplinarios y ello por mandato legal".

## Abogados asturianos llevan la ley a México

Un grupo de letrados del Colegio de Oviedo imparte conferencias para los asturianos de la capital azteca

Oviedo. Una delegación del Colegio de Abogados de Oviedo viajó al Distrito Federal, donde los letrados impartieron una serie de conferencias destinadas a los residentes asturianos en el país azteca. Estas ponencias se enmarcan en el I Encuentros Jurídico Deportivos Astur-Hispanoamericanos, patrocinados por LA NUEVA ESPAÑA, Cajastur, El Corte Inglés y Coca-Cola.

En uno de los salones del Centro Asturiano de la capital mexicana, repleto de asturianos y descendientes de asturianos, dieron comienzo las jornadas, que se prolongaron hasta el pasado sábado día 2.

La primera charla coloquio tuvo como título «El proceso de integración europeo a través del derecho» y, en su transcurso, se expuso una breve explicación sobre los acontecimientos históricos y las decisiones políticas que desencadenaron el proceso de conformación de la actual Unión Europea. Asimismo, los participantes de las jornadas reflexionaron sobre el futuro de la Unión y su significado y resaltaron que el derecho «es la armazón que da cobertura y seguridad» a los Veintisiete, en referencia a la aplicación judicial del derecho comunitario europeo.

El encargado de desarrollar esta argumentación fue José Ignacio Pérez Villamil, magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Asturias (TSJA).

Otra de las charlas que suscitaron mayor interés se denominó el Impuesto sobre la Renta de los No Residentes. La finalidad de este impuesto, explicó Rafael Abril Manso, doctor en Derecho, máster en Derecho Fiscal y abogado, es evitar que las personas físicas y entidades que obtengan rendimientos en España no tributen por ellos, a diferencia de los residentes cuya renta universal se ve sometida a gravamen, con la pérdida de competitividad que ello supone. Así, Manso aludió a en particular al Convenio Hispano-Mejicano de evitación de la doble imposición.

Las conferencias se impartieron en el auditorio del Centro Asturiano en la calle Arquímedes de México DF. La casa regional en la capital azteca, cuya junta directiva está presidida por Rafael Segura, natural de Bobia de Onís, tiene además otros dos epicentros que agrupan a 5.000 asturianos y descendientes de asturianos y otros treinta mil ciudadanos.

Así, el Centro Asturiano de México en Cuautla, en el estado de Morelos, a 140 kilómetros de Ciudad de México, con casi 250 hectáreas, es el más importante desarrollado por la comunidad asturiana en el extranjero. El colectivo asturiano en México, con Segura al frente, se encuentra inmerso en un ambicioso plan de crecimiento que incluye inversiones por valor de 27 millones.

Entre los proyectos en marcha destacan la construcción de un nuevo hotel de 221 habitaciones y un campo de golf.



De izquierda a derecha, el letrado Rafael Abril Manso, el vocal del Centro Asturiano de México, Aurelio Gutiérrez, y el magistrado del TSJA José Ignacio Pérez Villamil.

# **LAS PROVINCIAS**

**VALENCIA**

O.J.D.: 43.872 E.G.M.: 199.000

40 cm2  
135 Euros  
Página 17  
10/06/2007

## **CONVENIO**

### **Justicia subvenciona a los abogados de oficio**

El conseller de Justicia, Miguel Peralta, ha firmado un convenio de colaboración con el presidente del Consejo Autonómico de Colegios de Abogados de la Comunitat Valenciana, Manuel Badenes, para subvencionar un seguro de accidentes para todos los letrados adscritos al turno de oficio de la Comunitat. Para ello, la Generalitat destinará un total de 6.000 euros.



UNED

También colabora con el centro universitario el Colegio de Abogados de la ciudad

El Centro UNED, que en Melilla dirige Ramón Gavilán, y el Colegio de Abogados, cuyo decano es Blas Jesús Imbroda, ofrecen a partir del próximo miércoles día 13 de junio y hasta el viernes 15, las XIV Jornadas de Derecho "Enrique Ruiz Vadillo". Las enseñanzas serán impartidas en la sede de la UNED por juristas y catedráticos de reconocido prestigio.

## La UNED Melilla ofrece la edición XIV de las Jornadas de Derecho "Enrique Ruiz Vadillo"

Angel Meléndez

Melilla Hoy

Las enseñanzas se desarrollarán de los días 13 al 15 del mes en curso y están dirigidas a abogados, jueces, magistrados, fiscales y otros profesionales del Derecho, así como a estudiantes, licenciados en Derecho y demás personas interesadas en los temas a tratar.

Las jornadas se desarrollarán a lo largo de 20 horas lectivas y las plazas son limitadas, por lo que habrá

**Manuel Torres Vela** llevará la dirección técnica y **Beleres Rueda, Angel Castro, Pilar Moratinos y Antonio Zapata,** la coordinación

que inscribirse previamente en la secretaría del centro asociado de la



Las jornadas organizadas por la UNED alcanzan ya la decimocuarta edición en la ciudad

UNED en Melilla.

**Ponentes y contenidos**

Las Jornadas Ruiz Vadillo, además de consolidadas gozan de un indudable prestigio por la categoría de los ponentes y la actualidad e importancia de su contenido.

En esta edición, los participantes tendrán la oportunidad de escuchar

los conocimientos de Carlos Granados, magistrado de la sala II del Tribunal Supremo; Carlos Lasarte, catedrático de Derecho Civil en la UNED y presidente de la Sección Española de la Comisión Internacional del Estado Civil; Baltasar Garzón, magistrado juez de instrucción de la Audiencia Nacional; Francisco

Marín, magistrado de la Sala I del Tribunal Supremo; Eduardo Baena, presidente de la Audiencia Provincial de Córdoba; Vicente Gimeno, catedrático de Derecho Procesal de la UNED; Xavier O'Callaghan, magistrado de la Sala I del Supremo y Fernando Ledesma, magistrado de la sala III del Tribunal Constitucional.

# Ultima Hora

PALMA DE MALLORCA

O.J.D.: 31.136 E.G.M.: 191.000

59 cm2  
247 Euros  
Página 17  
11/06/2007



*Joan Font.*

## **MARTES**

- **Presentación del coloquio-debate sobre territorio '¿Qué hacer?'**

El decano del Colegio de Abogados de Baleares, Joan Font, y el presidente del Cercle d'Economia de Balears, Alexandre Forcades, presentan el coloquio-debate sobre el territorio '¿Qué hacer?', que se celebrará el jueves 14.

La degana del Col·legi d'Advocats demana a l'alcalde de Mollet la cessió dels terrenys

## Els advocats reiteren la urgència d'un nou edifici judicial a Mollet

Mollet del Vallès

**Marc Garcia B.**  
Davant la plana major de la justícia de Catalunya, la degana del Col·legi d'Advocats de Granollers, Lúdia Condal, va instar l'alcalde en funcions de Mollet, Josep Monràs, a treballar perquè la ciutat tingui aviat un nou edifici judicial. "No el deixarem respirar fins que hi hagi un palau de justícia en condicions a Mollet", va clamar Condal a Monràs. Al seu torn, l'alcalde en funcions va mostrar la seva "voluntat de cedir el sòl necessari per a la millora de les condicions i els serveis de la judicatura a Mollet". Monràs va tenir el suport de la consellera de Justícia, Montserrat Tura. El Departament preveu invertir uns 6,5 milions d'euros en la construcció del nou edifici judicial al Calderí, pendent de resoldre tràmits



Un gran nombre d'advocats van celebrar la festa patronal, que aquest any es va fer a Mollet

urbanístics.  
La demanda es va fer dividends en l'acte d'imposició de

togues als nous col·legiats a la seu del Centre Tecnològic GIRO de Mollet, dins

la celebració del patró dels advocats, sant Raimon de Penyafort. Hi van assistir el

magistrat del Tribunal Constitucional, Eugeni Gay, el president del Consell de l'Advocacia de Catalunya, Josep Maria Badia, la presidenta del Tribunal Superior de Justícia de Catalunya, Maria Eugènia Alegret, i l'alcalde en funcions de Granollers, Josep Mayoral. Condal va agrair a Mayoral la "feina feta" en el projecte de construcció del nou edifici judicial de Granollers i la col·laboració del consistori amb el Col·legi d'Advocats

### NOUS ADVOCATS

De mans dels seus padrins, tretze nous advocats van rebre la toga: Jessica Arredondo, Jordi del Bas, Sílvia Benítez, Antonio Espada, Anna Garcia, Immaculada Guillem, Maria Isabel Lara, Juan A. Llamas, Laura Mañes, Carlos A. Meroño, Miquel Sallés, Alicia Solano i Lorna Vallecillos. També es va homenatjar els advocats que celebraven els 25 anys al Col·legi, Santiago Sáenz i Joaquim Vidiella, i els que en duïen 50, Alberto Almazor i Juan José Estada. Tots van coincidir a qualificar d' excepcional i apassionant la seva feina. L'acte va acabar amb un sopar al restaurant Can Prat de Mollet.

GUARDIA ESCRIBES